

Bartolomé Maximiliano el Bárbaro del Ritmo

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 19 Febrero 2024 04:16 - Última actualización: Lunes, 19 Febrero 2024 10:02

Escrito por Maibel Candelaria

Visto: 66

~~Bartolomé Maximiliano el Bárbaro del Ritmo~~



Bartolomé Maximiliano Moré Gutiérrez más conocido artísticamente como **Benny Moré**, apodado «el Bárbaro del Ritmo»¹ y «el Sonero Mayor de Cuba»,² fue un [cantautor cubano](#). Además de un innato sentido musical, estaba dotado con una fluida voz de [tenor](#), que coloreaba y fraseaba con gran expresividad. Moré fue un maestro en todos los géneros de la [música cubana](#), pero destacó particularmente en el [son montuno](#), el [mambo](#) y el [bolero](#).³ Nació en el barrio de Pueblo Nuevo de [Santa Isabel de las Lajas](#) aprendió a tocar la [guitarra](#) en su infancia. Según el testimonio de su madre, Virginia Moré, se fabricó su primer instrumento, a la edad de seis años, con una tabla y un carrete de hilo. Al triunfar la [Revolución Cubana](#) en 1959, Benny Moré optó por permanecer en la isla. En 1960 empezó a actuar también en el cabaret *Night and Day*. Se le ofreció una gira por [Europa](#), que Moré rechazó por miedo a volar (nada extraño si se tiene en cuenta que anteriormente se había visto envuelto en tres accidentes aéreos). Murió en Cuba, el 19 de febrero de 1963, de [cirrosis](#) hepática. Su última presentación ocurrió el domingo 17 de febrero de 1963, en Palmira, [Cienfuegos](#), a unos kilómetros de Santa Isabel de las Lajas, su pueblo natal. Una presentación llena de leyendas. Se cuenta que tuvo la ruptura de una variz esofágica, consecuencia de la cirrosis hepática que arrastraba desde antes de partir hacia México en 1945. En esas condiciones, después de vomitar sangre, subió al escenario y cantó como nunca. El doctor Luis Ruiz recordaba que, antes de esa actuación, Benny se llegó

Bartolomé Maximiliano el Bárbaro del Ritmo

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 19 Febrero 2024 04:16 - Última actualización: Lunes, 19 Febrero 2024 10:02

Escrito por Maibel Candelaria

Visto: 66

~~hasta Santa Isabel de las Lajas, para encontrarse con su madre y sus~~
familiares y conocer sobre la construcción de la casa, que
personalmente estaba atendiendo.